

## EDITORIAL

*La circular remitida a los suscriptores de DROGALCOHOL ha tenido una acogida favorable, excepción hecha de algún comentario sin gran trascendencia. Colegimos que el esfuerzo realizado por mantener la revista en vida merece la pena y mientras podamos sufragar la publicación os seguirá llegando.*

*El Editorial del mes de enero ha provocado dos cartas polémicas, que por supuesto publicamos. Pensamos que los lectores conocen el tema debatido de modo suficiente y por ello no replicamos, dejando que cada cual concluya por sí mismo lo que mejor le parezca.*